



## 令和6年度 前期終業日にあたり



朝の湊橋の気温計も20℃を示すようになり季節の変わり目を感じます。学校は前期終業日を迎えました。創立150周年の節目を、ここで学ぶ児童一人ひとりの成長につながればと取り組んできました。終業式でのお話を紹介します。

令和6年度、前期終業式の日を迎えました。

4月8日の始業式から今日まで、授業日（みなさんが登校する日）は、2～6年生が99日、1年生が98日でした。桜とともに新入生を迎えた春から、暑かった夏、そして爽やかな初秋へと毎日成長してきました。今年の成長をふりかえてみます。

4月、ヴォルタ君を迎えてあいさつ運動をしました。元気に挨拶する声が増えています。

5月、帆船「みらいへ」に体験乗船しました。楽しい体験をみんなで味わいました。

6月、阿南市を代表して県の体操発表会に出場しました。立派なチャレンジでした。雨上がりの水たまりに、普段見えないきれいな景色が映るように、チャレンジした人は大きな満足感を味わいました。そして、福井小に「チャレンジしよう」の雰囲気を広めました。

7月、6年生がまとめて、創立150周年のキャッチフレーズ『先人の思いをつないだ150年、笑顔と感謝の福井っ子、新しいことにトライトライトライ！』を発表しました。大きな目標です。

夏休み、健康に、安全に、全員がはつらつと過ごし、家庭学習に励みました。

9月、キャッチフレーズのもと、「DO it NOW!!」と、福井町民スポーツフェスティバル2024に取り組みました。自分の種目だけでなく、ダンスを始め、みんなで一緒に競技する楽しさや係の仕事をやり遂げる充実感を味わいました。学校全体では、素晴らしい前期でした。

そのような中、みなさんは「自分はどれくらい成長した」と思いますか。自分では、なかなかわかりにくいですね。そこで、前期のみなさんの成長のようすを通知表にまとめました。1年生は、初めての通知表ですね。家族の方にもいっしょにみていただき、前期の自分を振り返りましょう。『よくできた』ことはこれからもどんどんのばしていきましょう。一方、『もう少し』だったことは、どこに、どのようながんばりが必要なのかを反省しておきましょう。みなさんの成長をこれからも応援していきます。あなたのめざすヒーローに向かって、がんばりましょう。

明日から、4日間の秋休みです。短い休みですが、市の陸上記録会や福井げんき祭りでの竹太鼓発表があります（陸上参加児童紹介）。練習の成果を試す機会を、存分に楽しみましょう。

最後に、自分とまわりの人の命を大切に、健康で安全な秋休みにしましょう。

### 今年もスゴイ！若竹元気太鼓

仕上げの練習(→写真)で、今年もスゴイ！と感じました。バチさばきがどうこうの前に、やらねば！との意欲と責任感があふれ伝わる演奏ぶり。全員が立派な福井っ子です。この取組から、練習する(努力を積み重ねる)良さや、仲間とがんばる楽しさを実感していることでしょう。12日(土)、大宮神社「福井げんき祭り」で披露です(18:20頃)。

